

## Atraksi Yongmoodo Meriahkan HJK



**BELA DIRI:** Sejumlah prajurit TNI AD menunjukkan seni bela diri Yongmoodo di lapangan Makodam V Brawijaya, dalam rangka peringatan Hari Juang Kartika, Jumat (14/12). Aksi pertunjukan bela diri massal tersebut, melibatkan 400 prajurit dengan berbagai atraksi.

### Ibu Hamil Tewas...

Korban waktu itu habis bercocok tanam dan berniat pulang ke rumah. Saat berjalan kaki di pinggir rel, dia tak sadar jika ada KA dari arah timur ke barat hingga dia tewas tertabrak. "Korban diduga tidak mengetahui adanya kereta. Korban langsung meninggal di lokasi setelah terseret sejauh kurang lebih 25 meter," ujar Kanit Lantass Polsek Benowo Polrestabes Surabaya, AKP Suradi, Jumat (15/12). Sementara peristiwa kedua merengut nyawa seorang wanita Ismiati, 51,

seorang asisten rumah tangga di Perum Geriyo Benowo Indah Blok T No. 21. Nahasnya, korban sedang dalam kondisi mengandung alias hamil. Peristiwa maut ini terjadi, mulanya pada pukul 12.00 WIB ada Kereta Api Ambarawa dari barat melintas ke timur. Saat itu petugas penjaga palang pintu, Bagus Priyo Wibowo, 23 dan Daldiri, 55 mengaku sudah menutup palang pintu kereta api. Namun, tiba-tiba saja korban lewat menerabas palang pintu. "Dari saksi dikatakan sudah menerangi korban, tapi tetap nekad menyeberang padahal KA sudah dekat,"

### Soekarwo Jadi...

Mulai infrastruktur partai maupun ikon "Pakde" yang menjadi panggilan akrab Soekarwo juga akan dilakukan. "Keberhasilan Pakde Karwo dalam memimpin Jatim tentu akan kami sodorkan ke masyarakat sebagai salah satu bahan kampanye," ujarnya. Menurutnya, berdasarkan rilis lembaga survei Surabaya Survei Centre (SSC) yang dilakukan Desember 2017, 60,5 persen responden memang mengaku puas dengan kinerja Gubernur. Hal itu sebagai hal positif yang dimiliki oleh Demokrat untuk meneruskan ke-

pemimpinan melalui calon dari partai berlabel mercy tersebut. "Kami yakin dan akan melakukan pendekatan dengan masyarakat melalui cara Partai Demokrat," terangnya. Dirinya berharap, tidak ada partai pengusung cabug lain yang menggunakan logo maupun keberhasilan Pakde Karwo dalam berkampanye. Hal itu dikarenakan Pakde Karwo yang merupakan ketua DPD Partai Demokrat Jatim mengusung Khofifah dan Emil. "Kami tidak ingin ada yang memanfaatkan," ucapnya. Sementara itu, Emil Dardak saat ditemui di gedung Grahadi dalam se-

### Gak Kuat...

rumah tangga dengan Donjuan, dia kerap kena marah. Hal-hal kecil menjadi persoalan yang memicu kemarahan sang suami. Tak heran jika Donjuan bisa diibaratkan seperti sosok *bojo* galak yang dinyanyikan Nella Kharisma. Sayangnya, kegalakkannya sudah dilewat ambang batas karena sudah main pukul sana sini. "Sopo sing kuat duwe bojo galak. Iyo lek lagune, enak dinyanyekno," kata Karin disela sidang perceraian di Pengadilan Agama Surabaya. Dengan didampingi seorang pengacaranya, Karin duduk di ruang tunggu Pengadilan Agama (PA) Kelas 1 A Surabaya, Jumat (13/12). Dia tengah menanti dipanggil hakim untuk menjalani sidang pertamanya. Sesekali dia menunduk lalu mengusap air mata yang menetes dipipi yang memerah. Bagaimana Karin tidak bersedih, biduk rumah tangga yang sudah dibangun selama enam tahun harus diakhiri dengan perceraian. Yang sangat dia sesalkan, kenapa Donjuan yang dulu penuh kasih

sayang kini berubah 180 derajat menjadi *bojo* galak dan kerap memukul dirinya. Karin awalnya mencoba bertahan dengan perlakuan seperti itu selama setahun terakhir. Tapi akhirnya dia tak tahan juga. "Dari memukul pakai tangan, sapu sampai ditendang, *kabeh wis tak alami gak kuat aku mending pisang ee*," ungkap ibu dua anak ini. Menurut Karin, Donjuan memang temperamen. Setiap ada permasalahan di kantor, pasti terbawa sampai ke rumah. Jika sudah seperti ini, kesalahan ringan di rumah bisa memicu kemarahannya. "Awal-awal pernikahan, saya bisa meredam amarahnya. Dia nggak sampai memukul seperti itu," tutur Karin. Tapi sekitar setahun yang lalu, Donjuan sudah tidak bisa dikontrol. Sejak dia diturunkan jabatannya di tempat kerjanya. Bawaannya sering *uring-uring* terus. Karin yang mencoba mengorek keterangan malah kena amarah. "Dia jadi pendendam. Selalu mengingat kesalahan saya yang sudah sudah," lanjut Karin. Pernah suatu ketika Karin kena tonjok tepat di mata kanannya dan meninggalkan bekas warna hitam

**SURABAYA**—Barisan pasukan berseragam hijau tampak memasuki lapangan Makodam V/ Brawijaya, Surabaya, Jumat (15/12). Penampilannya gagah lengkap dengan senjata yang dibawanya. Sekitar 1544 personel dari berbagai kesatuan TNI AD ini berhenti di depan kendaraan tempur yang sudah diparkir dengan rapi. Gelar pasukan ini untuk mengikuti upacara dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika (HJK) ke 72. Tepat pukul 08.00 WIB, upacara dimulai dengan inspektur upacara Panglima Kodam V/ Brawijaya Majjen Arif Rahman. Dalam sambutannya, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Arif Rahman mengatakan, tepat 72 tahun lalu, merupakan sebuah catatan penting dalam sejarah perjuangan bangsa Indonesia, yang dikenal dengan sebutan peristiwa Palagan Ambarawa.

ujar Kapolsek Pakal Polrestabes Surabaya, AKP I Gede Made Wassa kepada Radar Surabaya, Jumat (15/12). Lebih lanjut, KA melintas dengan cepat dan menghantam tubuh korban meski wanita yang sudah hamil tua ini mencoba berlari. Namun dia tak terselamatkan dan tubuh wanita tersebut terlempar kurang lebih 60 meter. "Korban langsung meninggal di TKP tepatnya di pinggir rel kereta api dengan posisi telentang," pungkask AKP Made Wassa. Kedua jenazah lalu dievakuasi dan dibawa ke RSUD Dr. Soetomo, Surabaya. (**jar/rud**)

buah acara Pemrov Jatim mengaku optimis dengan kekuatan suara dari Partai Demokrat dan Golkar sebagai partai pengusung. Menurutnya, elektabilitas Khofifah dan dirinya terus bertambah. "Kami semakin yakin dan ingin terus ke bawah untuk menampung aspirasi masyarakat," ujarnya. Suami artis Arumi Bachsin ini mengaskan, tetap fokus meski elektabilitas dirinya terus meningkat. Hal tersebut harus dilakukan dengan kerja keras jika ingin berhasil dalam pilgub nanti. "Jangan jumawa karena perjuangan masih panjang menuju 2018 nanti," pungkasknya. (**vga/rud**)

seperti mata panda. Dia tak keluar rumah sampai seminggu karena malu dengan tetangga. "Saya tidak punya tempat curhat. Orang tua sudah meninggal. Saudara saya cuma satu tapi tinggal di Jakarta," keluhnya sembari menahan air matanya yang mau jatuh. Hingga pada suatu hari, Karin kena marah lagi. Kini dia dipukul tepat di perutnya dan harus mendapatkan perawatan dokter selama beberapa hari. Saat dirawat, Karin membaca sebuah artikel bahwa tindakan suaminya termasuk kekerasan dalam rumah tangga. "Dari situ saya berpikir untuk pisah saja dan melaporkan ke polisi," ungkap Karin. Dengan dibantu temannya, akhirnya Karin bisa menuntut cerai dan akan melaporkan suaminya ke polisi. "Saya memutuskan keluar dari rumah tanpa pamit. Anak-anak saya titipkan ke rumah saudara. Mereka paham dengan apa yang saya alami. Saya sudah siap dengan semua ini," imbuh Karin. Dirinya berharap persidangnya bisa cepat selesai dan dia bisa memulai hidup yang baru bersama anak anaknya. (**\*rud**)

"Palagan Ambarawa adalah simbol kemanunggalan TNI AD dan rakyat Indonesia. Hubungan antara TNI AD dan rakyat bukanlah sebatas hubungan profesionalitas belaka, namun lebih dari itu, TNI AD memiliki hubungan biologis dengan rakyat Indonesia karena dilahirkan dari rakyat sehingga senantiasa membela dan memperjuangkan kepentingan rakyat," jelasnya. Arif juga mengatakan, TNI lahir dari rakyat, sehingga setiap langkahnya senantiasa membela dan memperjuangkan kepentingan rakyat. Sebaliknya, rakyat adalah pendukung dan penguat perjuangan TNI AD dalam setiap tugas yang diemban. Usai upacara selesai, Arif menegaskan kerjasama TNI AD dengan beberapa Kementerian akan terus dilakukan. Seperti dengan Kementerian Pertanian. "Kami melibatkan anggota Danrem, Dandim dan Babinsa untuk bekerjasama dalam meningkatkan hasil pertanian. Beberapa anggota kami bahkan menerima penghargaan dari Kementerian Pertanian," ungkap jenderal bintang dua ini. Menurut Arif, Jatim merupakan daerah penghasil padi terbaik dan merupakan salah satu lumbung negara. "Di Jatim, kerjasama TNI AD dengan lembaga lainnya sudah berjalan bagus. Kita akan terus meningkatkan," lanjut mantan Gubernur Akademi TNI ini. Selain dalam bidang pertanian, TNI AD juga bekerjasama dengan PLN dalam usaha memasang jaringan listrik baru di pelosok desa. "Tahun depan kami akan melanjutkan kerjasama

ini. Terutama untuk membuka jalan yang sulit dilewati. Kegiatannya nanti berupa TNI manunggal membangun desa 101, 102 dan 103. Jadi ada tiga kali kegiatan," terangnya. Ke depannya nanti, TNI AD berkomitmen untuk mendukung program pemerintah diantaranya mewujudkan Indonesia pintar dan membantu terwujudnya Indonesia Sejahtera. Setelah memberikan keterangan, Arif menyaksikan pagelaran drama kolosal yang melibatkan personel TNI AD dan pelajar, mahasiswa, anggota Dewan Kesenian Jawa Timur dan Komunitas Surabaya Membara. Semua yang menyaksikan, baik undangan maupun warga yang berdiri di pinggir lapangan terlihat sangat terhibur. Mereka beberapa kali dikejutkan dengan suara ledakan petasan yang menggambarkan bom saat perang. Usai pagelaran drama kolosal, acara dilanjutkan dengan pertunjukan seni bela diri militer Yongmoodo yang dilakukan oleh 400 prajurit TNI AD. Pada acara ini, juga dipertontonkan kebolehan pasukan TNI AD memainkan senjata *double stick* dan memecahkan batu beton. Acara terakhir yang paling dinanti nanti penonton adalah atraksi terjun bebas yang dilakukan oleh 32 prajurit dari TNI AD, TNI AU dan TNI AL. Mereka terjun bebas dari ketinggian 7000 feet. Diantara penerjun ini ada tiga personel perempuan. Mereka adalah Serda Reni Octaviani Serda Afriya Lubis dan Sertu Fryda. (**ang/rud**)

### Penerimaan Pajak...

Dari sembilan sektor pajak sebagai pemasukan, hanya pajak reklame dan penerangan jalan yang belum memenuhi target hingga saat ini. Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Pajak Daerah (BPKPD) Yusron Sumartono mengatakan, perolehan pajak dari sembilan sektor sudah mencapai 103 persen. Perolehan tersebut didapat karena kerja keras dan sistem online yang sudah bisa dilakukan. "Terutama pajak bumi bangunan (PBB) yang sudah menggunakan aplikasi pendaftaran obyek pajak secara online," kata Yusron Sumartono, Jumat (15/12). Dia mengungkapkan, aplikasi online tersebut membantu pemasukan pajak di rekening BPKPD. Khusus untuk PBB dan Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB) yang perolehan pajaknya sangat banyak terbantu dengan aplikasi online. Saat ini PBB sudah mencapai sekitar Rp 1,002 triliun sedangkan BPHTB sudah mendapatkan sekitar Rp 1,091 triliun. "Aplikasi online tersebut sangat memudahkan untuk membayar pajak," jelasnya. Menurutnya, penerimaan pajak di tahun 2017 juga meningkat dibandingkan pada 2016 lalu. Pada tahun

lalu pendapatan pajak mencapai Rp 3 triliun. Meningkat tujuh persen dari target Rp 2,8 triliun. "Ada peningkatan setiap tahunnya dan hal tersebut tanpa ada kenaikan nilai pajak," imbuhnya. Dia menargetkan pada 2018 jumlah penerimaan pajak bisa mencapai Rp 3,5 triliun. Penerimaan tambahan itu ditargetkan ebrasal dari BPHTB dan pajak restoran yang jumlahnya terus meningkat. "Kami optimis bisa tercapai karena melihat perkembangan properti dan jumlah restoran yang terus meningkat," terangnya. Sedangkan untuk pajak reklame dan penerangan jalan yang belum mencapai target hingga 14 Desember, BPKPD tetap optimis. Untuk pajak reklame masih ada waktu pemilih reklame membayar pajak sesuai jatuh tempo. Sementara untuk pajak penerangan jalan menunggak 20 Desember yang nantinya akan dibayarkan oleh PLN. Sementara itu, Ketua DPRD Surabaya Armuji mengatakan, pendapatan pajak harus ditingkatkan setiap tahunnya. Inovasi harus dilakukan agar pembangunan di Surabaya terus meningkat dari pendapatan pajak. "Bukan menaikkan nilai pajak tetapi berinovasi agar target pajak terus tercapai," kata Armuji. (**vga/rud**)

### Hobi Panjat...

"Memang dari dulu hobi banget manjat. Makanya selalu disempatkan waktu untuk manjat (tembok)," kata Prisia Nasution saat dijumpai Liputan6.com di North Face Senayan City, Jakarta Pusat, Jumat (15/12). Jika tak ada kesibukan syuting, Prisia Nasution kerap menghabiskan waktunya untuk memanjat. "Tiap minggu biasanya manjat. Tapi sekarang agak susah ya cari lokasi untuk itu (wall climbing)," Prisia

Nasution mengungkapkan. "Karena lokasi wall climbing jauh-jauh dan mulai jarang di Jakarta, aku bikin sendiri di rumah. Tapi hanya bordernya saja. Paling nggak tetap bisa latihan lah," bintang film Sang Penari ini menambahkan. Dengan memanjat, Prisia Nasution mengatakan, mendapat banyak manfaat yang menguntungkan. "Stamina jadi lebih terjaga, nggak gampang capek. Menjaga kebugaran badan juga sih," dia mengakhiri. (**lip/nug**)

NONTON YUK...

<p><b>BLIND</b> CIPUTRA WORLD XXI 23.35 GRAND CITY XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • LENMARC XXI • PAKUWON CITY XXI 23.45 SUTOS XXI • PTC XXI • TUNJUNGAN 3 XXI 23.20 PAKUWON MALL XXI • GALAXY XXI 23.30 MIDNIGHT EXECUTIVE SARINAH MIDNIGHT DINOYO</p>	<p><b>JEEPERS CREEPERS 2</b> CIPUTRA WORLD XXI 23.25 GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • LENMARC XXI • TUNJUNGAN 1 XXI 23.20 PAKUWON MALL XXI • GALAXY XXI 23.45 PTC XXI 23.15</p>	<p><b>STAR WARS THE LAST JEDI</b> IN 3D, REAL D 3D AND IMAX 3D TUNJUNGAN 5 XXI • DELTA ROYAL • TRANSMART XXI • CITO 11.45-14.45-17.45-20.45 TUNJUNGAN 3 XXI 11.45-15.15-18.15-20.45-21.15-23.45 CIPUTRA WORLD XXI • SUTOS XXI • SUTOS XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • TUNJUNGAN 5 XXI • PAKUWON MALL XXI • PTC XXI • LENMARC XXI • GALAXY XXI • TRANSMART XXI • CITO • PAKUWON CITY XXI 12.15-15.15-18.15-21.15 CIPUTRA WORLD XXI 11.15-14.15-17.15-20.15-23.15 CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • GALAXY XXI 12.45-15.45-18.45-21.45 PAKUWON MALL XXI 18.45-21.45</p>	<p><b>wonder</b> CIPUTRA WORLD XXI 17.00-21.15 SUTOS XXI • PTC XXI • DELTA 12.30-14.40-16.50-19.00-21.10 ROYAL 12.45-14.55-17.05-19.15-21.25 CITO 14.30-16.40-18.50-21.00 MANDALA GOLDEN KEDIRI NSC SIDOARJO • NSC MADIUN • NSC BOJONEGORO • NSC JOMBANG</p>	<p><b>SATU HARI NANTI</b> TUNJUNGAN 3 XXI 19.15-21.45 MANDALA MATA BATIN TUNJUNGAN 3 XXI • ROYAL 12.30-14.40-16.50-19.00-21.10 PAKUWON MALL XXI 12.15-14.25-16.35 DELTA 12.30-14.45-17.05-19.15-21.25 DELTA 12.30-16.55-21.20 MANDALA • GRANDE DINOYO GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG NSC SIDOARJO • NSC MADIUN • NSC PASURUAN • NSC SUN CITY • NSC BANYUWANGI • NSC BOJONEGORO • NSC JOMBANG</p>
<p><b>FERDINAND</b> CIPUTRA WORLD XXI • PAKUWON MALL XXI 12.30-14.45-17.00-19.15-21.30 GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • LENMARC XXI • TUNJUNGAN 1 XXI 12.15-14.30-16.45-19.00-21.15 NSC SIDOARJO • NSC JEMBER</p>	<p><b>IMAX-3D</b> TUNJUNGAN 5 IMAX PAKUWON MALL IMAX 12.00-15.00-18.00-21.00-00.00 CIPUTRA WORLD XXI PREMIERE TUNJUNGAN 5 XXI PREMIERE PAKUWON MALL XXI PREMIERE 11.45-12.15-14.45-15.15 17.45-18.15-20.45-21.15-23.45 GRAND CITY XXI PREMIERE LENMARC XXI PREMIERE 12.00-15.00-18.00-21.00-00.00 DOLBY ATMOS CIPUTRA WORLD XXI TUNJUNGAN 1 XXI PAKUWON MALL XXI 11.45-14.45-17.45-20.45-23.45 GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • PTC XXI • PAKUWON CITY XXI • LENMARC XXI • GALAXY XXI • 11.45-14.45-17.45-20.45-23.45</p>	<p>PTC XXI 17.15-20.15 MANDALA • DIENG • DINOYO • EXECUTIVE SARINAH GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG NSC SIDOARJO • NSC JEMBER • NSC PASURUAN • NSC BOJONEGORO • NSC BANYUWANGI • NSC BOJONEGORO MIDNIGHT SARINAH MIDNIGHT GRANDE DINOYO MIDNIGHT NSC SIDOARJO • MIDNIGHT NSC JEMBER • MIDNIGHT NSC PASURUAN • MIDNIGHT NSC MADIUN • MIDNIGHT NSC SUN CITY • MIDNIGHT NSC BANYUWANGI • MIDNIGHT NSC BOJONEGORO • MIDNIGHT NSC JOMBANG</p>	<p><b>CHRISEY</b> TRANSMART XXI 12.30-14.45-17.00-19.15-21.30 DINOYO</p>	<p><b>COCO</b> CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • TUNJUNGAN 5 XXI • PAKUWON MALL XXI • PTC XXI • TRANSMART XXI • CITO • PAKUWON CITY XXI 11.45-14.15-16.45-19.15-21.45 TUNJUNGAN 3 XXI 11.45-14.15-16.45 GALAXY XXI 14.15-19.00 ROYAL 12.00-16.30 DIENG • EXECUTIVE SARINAH NSC JEMBER • NSC BANYUWANGI</p>